

Finanzen

Die Bevölkerung hat 2022 einer Steuererhöhung zugestimmt. Die damals versprochene Schuldenbremse hat der Gemeinderat aber noch nicht umgesetzt. Ich stehe zu meinem Wort und möchte mit den Finanzen haushälterisch umgehen. Bei den Investitionen in die Infrastruktur lege ich den Fokus auf tiefe Lebenszykluskosten.

Energie

Die Dekarbonisierung unserer Energieversorgung ist gut fürs Klima, reduziert die Auslandabhängigkeit und schafft zuverlässige Rahmenbedingungen für Industrie und Gewerbe. Die Gemeinde soll verstärkt und gemeinsam mit privaten Akteuren lokale Energiegemeinschaften (LEG) und den Bau von Wärmenetzen vorantreiben.

Sport/Gesundheit

Köniz ist stolz auf seine Sportprofis und auf sein vielfältiges Angebot im Breitensport: Kambundjis, Floorball, Pit-Pat, MidnightSports, Senioren-Grümpi und viele mehr. Damit das so bleibt, braucht es eine gute Infrastruktur sowie Respekt und Anerkennung für die meist ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuer.

Siedlungs- und Raumentwicklung

Die Siedlungsentwicklung nach innen erfordert, dass wir Aussenräume mit hoher Aufenthaltsqualität und grossem ökologischem Wert schaffen. Zudem gilt es, öffentliche Gebäude, Plätze und Räume so zu konzipieren, dass sie an veränderte Nutzungsbedürfnisse angepasst werden können. Denn die Gesellschaft entwickelt sich nicht linear.

Mobilität

Gewerbe, Industrie, ländliche Bevölkerung und Personen mit Mobilitätseinschränkung werden auch in Zukunft regelmässig aufs Auto angewiesen sein. Den Verkehrsdruck auf den Siedlungskern reduzieren wir mit einer guten ÖV-Erschliessung, sicheren Velowegen, attraktivem Fussverkehr und Sharing-Angeboten wie Publibike.

Kultur/Bildung

Ich unterstütze die Gründung der Stiftung Schloss Köniz. Damit erhält das vielfältige Angebot auf dem Schloss – diesem wunderschönen Ort – eine neue Zukunft. Die vier Standorte der Könizer Bibliotheken müssen erhalten bleiben. Sie sind ein wichtiger Bestandteil des breiten Kulturund Bildungsangebotes der Gemeinde.

Darum Thomas Marti!



Thomas Marti ist fair, fit und ein ausgewiesener Team-Player. Wechseln wir ihn in den Gemeinderat ein!

Katrin Aeschbacher, Apothekerin, OK gurtenCLASSIC, Vorstand Sportverein Köniz



Thomas Marti unterstützt Belpmoos Solar, weil er weiss, dass solche innovativen Projekte für das Gelingen der Energiewende nötig sind.

Urs Ryf, VRP/CEO Flugplatz Bern/Belp und VR BelpmoosSolar



Die Herausforderungen des Klimawandels benötigen mehr als Lippenbekenntnisse. Thomas Marti packt diese Herausforderungen für Köniz an.

Melanie Mettler, Nationalrätin



Bodenständig und mit gesundem Menschenverstand, so kenne ich Thomas Marti. Er ist der Richtige für den Gemeinderat Köniz.

Adrian Burren, Landwirt/Ing. Agronom, alt Parlamentarier Köniz, Gasel



Thomas Marti engagiert sich für die Könizer Bibliotheken. Die Bibliotheken sind ein wichtiger Teil eines vielfältigen Bildungsangebots in Köniz. Deshalb unterstütze ich ihn.

Kathrin Gurtner, Archivarin, Mittelhäusern, parteilos



Engagiert, zielstrebig und mit Blick auf das Machbare. Das ist Thomas Marti.

Herbert Mössinger, Inhaber Mössinger Immobilien, designierter Stiftungsrat Stiftung Schloss Köniz



Initiativ, belastbar, fachlich topp und dienstleistungsorientiert: So habe ich Thomas Marti als Bereichsleiter in der Tiefbaudirektion von Bern erlebt. Er ist für jede Gemeinde ein Gewinn!

Regula Rytz, ehem. Gemeinderätin der Stadt Bern



Thomas Marti ist der Richtige. Er ist sehr kompetent in der Gemeindepolitik, spricht Klartext und arbeitet im Dienst der Sache.

Casimir von Arx. Parlamentarier Köniz und Grossrat

Folgende Personen unterstützen die Wahl von Thomas Marti:

Akeret Roland, Parlamentsmitglied Köniz, Blatter Gabriela, MSc Chem ETH, UN Verhandlerin, Brönninann Thomas, Gemeinderat Köniz, Brunold Herbert, Leiter Fachstelle Evaluation und Forschung, Bühlmann Margrit, Nachbarin, Rentnerin, Könizerin, ehemalige MA im BAG, Gerber Michael, Parlamentsmitglied Köniz, Hauser Andreas, Umweltökonom, Parlamentsmitglied Köniz, Holzer Simon, Rechtsanwalt, Käser Yves, Leiter Lifecyclemanagement Telecom, Kistler Hans Peter, lic.phil.at, Geograf, Kistler Béatrice, Medizinische Praxisassistentin, Locher Thomas, Rechtsanwalt, Marti Fabienne, Parlamentsmitglied Köniz, Maurer Frédéric, Dr. ETH, Energieexperte, Maurer Rahel, Leiterin Fachführung Kundeninformation, Nusch Astrid, Heilpädagogin, Oberhänsli Briegel Daniel, Schreiner, Plutino Sara, Bibliothekarin, Raaflaub Thomas, ehem. Sprachaustauschkoodinator, Riesen Michel, Organisationsentwickler, Kulturentwickler, Röthlisberger Sandra, ehem. Co-Präsidentin GLP Köniz, Parlamentsmitglied Köniz, Tanner Roger, Produktmanager, Thür Barbara, Tierärztin, Trachsel Heinz, ehem. Geschäftsführer, Ambassador Orang-Utan Coffee Project, Tschudi Christoph, Tschudi Laila, dipl. Pflegefachperson HF, von Arx Casimir, Grossrat, Parlamentsmitglied Köniz, Widmer Nicole, Gymnasiallehrerin, Schulleitung

Gemeinde **Köniz**



Wahlzettel für die Gemeinderats-Ersatzwahl vom 22. September 2024

Gemeinderat

Wahlvorschlag:

Thomas Marti

Dieser Wahlzettel ist nur gültig, wenn er handschriftlich ausgefüllt ist.

